

## ¿El pueblo pone y el pueblo quita? La realidad que Rubén Rocha Moya se niega a ver en Sinaloa

CIUDAD DE MÉXICO (ANNA LU Y VIRIDIANA HERNÁNDEZ).- La semana pasada fueron a buscarlo y no lo encontraron, así que le hicieron un boquete en su oficina para que desde ahí, el gobernador Rocha Moya pueda ver el mugrero que tiene en Sinaloa. Mientras todo eso ocurría, el gober estaba escondido bajo las enaguas de los **diputados de Morena**, así que no los escuchó.

Total, mientras el gobernador y sus paleros organizan su marcha, los sinaloenses tendrán que seguir esquivando balas, porque tienen que cuidarse solos.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjf1gZY1\\_EdXdjk\\_oGO7Og?e=joxqAg](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1gZY1_EdXdjk_oGO7Og?e=joxqAg)